

Des médias iraniens se prononcent pour la coopération journalistique avec Cuba



Téhéran, 24 août (RHC).- Des directeurs de médias iraniens ont exprimé à Téhéran leur disposition de resserrer les liens de coopération avec Cuba pour trouver de nouvelles façons de contrecarrer la campagne occidentale contre nos deux pays.

Au cours d'une visite au siège principal du quotidien « Téhéran Times » et de l'agence de presse Mehr News, l'Ambassadeur de Cuba en Iran, Vladimir González, a reçu de nombreuses marques de solidarité et d'intérêt pour la coopération informative avec leurs collègues cubains, de la part des journalistes iraniens.

Des sources diplomatiques relèvent que les professionnels iraniens sont tombés d'accord sur la nécessité que nos deux pays travaillent ensemble en matière de communication pour faire face à la manipulation à laquelle se livrent les puissants médias occidentaux.

Au cours de la rencontre, Vladimir González a mis à jour ses interlocuteurs sur tout ce qui concerne le rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les

États-Unis. Il a réaffirmé la nécessité que Washington lève le blocus injuste et restitue la portion de territoire cubain qu'occupe illégalement la base navale de Guantánamo, comme prémisses essentielles pour la normalisation des liens.



Radio Habana Cuba